



MINISTERIO DE TURISMO

Instituto Salvadoreño de Turismo

Dirección Ejecutiva

San Salvador, 19 de abril de 2013

Público en General
Presente

Me es grato saludarle en nombre del Instituto Salvadoreño de Turismo, y en particular del mío propio.

Por éste medio, se hace del conocimiento público, que el Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), no transfiere al Sector Privado montos de Recursos Públicos.

Sin otro particular, la ocasión es propicia para saludarles cordialmente.

DIOS UNIÓN LIBERTAD




Dolores Eduviges Henríquez de Funes
Dirección Ejecutiva